

La segunda inquietud tiene que ver con el gobierno corporativo y autonomía. En este aspecto el se menciono que: "Gran parte del éxito de ISA está soportado en la fortaleza de su gobierno corporativo que le da la autonomía, agilidad y especiales par la le ejecución des su pale en inversiones y el desarrol de sus operaciones. Es necesario evaluar algunos aspectos específicos como: ¿cuámo se afectarian estos elementos esentiales com su nuevo dueño? y ¿cuales estala los electros de la manera como la Nacióa maneja su relación el influye en Scarestrio, que desarrolla assa negocios en ambiente y obligante de la composición de la manera como la Nacióa maneja su relación el influye en Scarestrio, que desarrolla assa negocios en ambientes y obligante de la desarrolla de la autonomía y el gobierno corporativo que ISA ha construido durante muchos años:

corporativo que ISA ha construido durante muchos años.

En tercer término, el Centro de Pensamiento de la Universidad EIA indaga por la ritaramiento que en e futuro se dará a los accionistas minoritarios y planteras. TSA ha salós tradicionalmente una de las acciones más rentables del mercado, con un ambicioso y diversidado plan de negocios que le permite gestionar risegos, además, cuenta con una solida base de ingresos, cam porcentaje de elios que son regulados y predecibles, con una perspectiva bastante clara. No es así el caso de [Cocerto) que tene la incrediumbre de sus ingresos adectada por la ata volatitudad en los precios de la perdeciva plante de considerado de la compania del percenta del la compania del la

Adicionalmente, en quinto lugar se mencionaron inquietudes acerca del administrador del mercado energético, XM, una filial de ISA que precisaria de una separación. "Otra consecuencia de esta transacción será la necesaria separación de XM — Operador del Sistema interconectado Nacional y Administrador del Mercado de Energía — pero con la imperiosa necesidad de asegurar que XM conserve los mismos niveles de eficiencia y automonal para responder a las altas exigencias de sus responsabilidades y con un excelente talento humano como hasta ahora lo ha tenidor.

Por último, el Centro de Pensamiento de la Universidad EIA añadio que vale la pena analizar aspec-relativos al talento humano y a la cultura de las dos organizaciones, especialmente el de las relaci-ciones de la compania del compania del compania de la compania de la compania de la compania del compania de la compania del co

■ EDITORIALES

ISA, a la venta

"Como se diría en el argot competitivo apenas estamos en las primeras de cambio, por lo que cabe esperar que en la medida en que se conocza más información, se puedan resolver tanto las dudas actuales como orizos que irán surgiendo, para que exista la claridad sufficiente y necesaria para tomar la decisión de forma seria y responsable, no solo para resolver la crisis coyuntural actual de las finanzas publicas, sino con un criterio de largo piazo en la mayor conveniencia para el país. Y en cast de que esta evaluación sea favorable a la venta de ISA en las condiciones mencionadas, se espera que responda efectivamente la sia expectativas que ha desenado aeregétarado para tener es era gina actor en el sector responda efectivamente o las expectaciones de la manda en experiente accionativa mayorianto, para some cados internacionales, con biomos refinis para la Neción como accionista mayorianto, para some de accionata na considera de la medida de la considera de la consider



REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los i errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinent

¿CUÁL ES EL ERROR?* ¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED? NGRESE SUS DATOS PERSONALES * bres y Apellidos ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES
LOS CAMPOS MARCADOS CON * SON OBLIGATORIOS

CONTINÚA LEYENDO

Minhacienda acepta propuesta de Ecopetrol para comprar ISA





ambién indicó el jefe de la cartera que, aunque considera que "el rango de precios planteado pued er razonable" – que no se ha dado a conocer, pero sería alrededor de \$13,6 billones –, el Gobierno miblén podría proponer ajustes al mismo, "sujeto a los resultados de los procesos de valoración y ebida diligencia que adelante de manera paralela a <mark>Ecopetrol</mark>".



0